



©unsplash.com, Christian Wiediger

EVANGELISCHE MENNONITENGEMEINDE KLEINTAL

GEMEINDEBRIEF

JULI—AUGUST—SEPTEMBER 2023

ÉGLISE ÉVANGÉLIQUE MENNONITE PETIT-VAL

LETTRE COMMUNAUTAIRE

JUILLET—AOÛT—SEPTEMBRE 2023

N° 3.2023



«Je veux bénir le Seigneur! De tout mon cœur, je veux bénir son nom qui est saint. Oui, je veux bénir le Seigneur, sans oublier un seul de ses bienfaits. C'est lui qui pardonne toutes tes fautes, qui guérit toutes tes maladies, qui arrache ta vie à la tombe, qui te comble de tendresse et de bonté. Il remplit ta vie de bonheur, il te donne une nouvelle jeunesse, comme un aigle qui prend son envol.».

Psaumes 103:1-5 NFC

Une invitation à notre âme à louer Dieu, une invitation à ne pas oublier ce qu'il a fait de bien pour nous. Comme nous sommes prompts à oublier quand il s'agit du bien, et ce que nous devrions oublier, nous ne pouvons parfois presque pas le lâcher...

Après une magnifique pluie d'été, j'entends en ce moment les oiseaux chanter et louer notre créateur avec les plus belles mélodies. Louer détourne nos regards et notre attention de nous-mêmes pour les tourner vers Dieu, vers celui qui est au-dessus de tout et à qui nous devons tout.

«C'est lui qui pardonne toutes tes fautes...».

Jésus-Christ a accompli cela en se donnant à moi par procuration, il a même pris sur lui nos infirmités. Le pardon et la guérison de l'esprit, de l'âme et du corps sont possibles auprès de Lui.

«Il remplit ta vie de bonheur, il te donne une nouvelle jeunesse, comme un aigle qui prend son envol...»

Le psaume 103 ne parle pas de jeunesse éternelle, de beauté éternelle sur terre, car au verset 15 il est décrit que nous sommes comme de l'herbe ou des fleurs qui se fanent.

Mais nos forces se renouvellent dans le sens de 2 Cor. 4.16 :

«C'est pourquoi nous ne perdons pas courage. Même si notre être physique se détruit peu à peu, notre être spirituel se renouvelle de jour en jour.»

Chant : "Que sa louange soit toujours dans ma bouche, que sa louange soit toujours dans ma bouche..."

Chers frères et sœurs, que notre louange résonne de plus en plus dans notre bouche, de tout notre cœur, pour la gloire de Dieu le Père, le Fils et le Saint-Esprit.

Je vous souhaite un été béni !

Daniel Geiser-Widmer

Juli – juillet

So/Di 2.	10:00, Moron, Familiengottesdienst/culte de famille avec Raphaël Burkhalter + Picknick 10:00, Moutier, rue Neuve 33, culte, <i>gd</i>
Mo/Lu 3.	20:00, Moutier, soirée prière
So/Di 9.	10:00, Moron, culte/Gottesdienst mit Familie Ann & Beat Kipfer (Myanmar) et famille Marianne & Marcos De Assis Fuhrer (Brésil) avec grillade <i>sans Livestream</i>
Mo/Lu 10.	20:00, Moron, Gebetsabend
So/Di 16.	10:00, Moron, Gottesdienst, <i>aw</i> 10:00, Moutier culte de l'été Fraternité. ou Collégiale
Di/Ma 25.	20:00, Le Perceux, Gebetsabend / soirée prière
So/Di 30.	10:00 La Chaux d'Abel, «culte du 5 ^e » avec grillade

Les cultes de l'été à Moutier

Dimanche à 10h:

2 juillet	Action biblique
9 juillet	Église baptiste
16 juillet	Fraternité ou Collégiale
23 juillet	Église baptiste ou Église de Grandval
30 juillet	Action biblique ou Collégiale
06 août	Église mennonite, Rue Neuve 33

August – août

So/Di 6.	10:00, Moron, Gottesdienst, <i>gd</i> 10:00, Moutier Rue Neuve 33, culte de l'été, <i>bm</i>
Mo/Lu 7.	20:00, Moutier, soirée prière
So/Di 13.	10:00, Moron, culte avec Christian Sollberger 10:30, Le Perceux, culte de baptême, <i>gd et bm</i>
Mo/Lu 14.	20:00, Moron, Gebetsabend
So/Di 20.	10:00, Moron, Segnungsgottesdienst, <i>aw</i> 10:00, Moutier, culte de bénédiction, <i>ab</i>
Mo/Lu 21.	20:00, Moutier, étude biblique
So/Di 27.	10:30 Le Perceux, Jahresfest / fête annuelle mit Stefan Meili
Di/Ma 29.	20:00, Le Perceux, Gebetsabend/soirée prière

ab – Amstutz Beat
ap – Allemand Peter
aw – Allemand Walter
bm – Burkhalter Mélanie
gd – Geiser Daniel

September – septembre

So/Di 3 10:00, Moron, JG-Gottesdienst

10:00, Moutier, culte *bm*

Mo/Lu 4 20:00, Moutier, soirée prière

So/Di 10 10:00, Moron, Culte *gd*

Mo/Lu 11 20:00, Moron, Gebetsabend

So/Di 17 10:00, Moron, Gottesdienst, Dank-, Buss- und Betttag + Abendmahl mit Christian Ott, Gem. Aebnit-Bowil

10:00, Moutier, Culte, jeune fédéral + Sainte-Cène *bm*

Mo/Lu 18 20:00, Moutier, étude biblique

Di/Ma 19 20:00, Moron Besuchergruppe / Groupe de visite

So/Di 24 10:00, Moutier, Collégiale, Culte de l'Entente Évangélique avec Cyril Court (Armée du salut)

Di/Ma 26 20:00, Le Perceux, Gebetsabend/soirée prière

Do/Je 28 19:30, EEMT (Arsenal, Tavannes) Soirée avec Jimmy Mulanda

Sa/Sa 30 Marché-Moron-Märit (siehe/voir flyer)

Oktober – octobre

So/Di 1 10:00, Moron, Gottesdienst

10:00, Moutier, culte

Mo/Lu 2 20:00, Moutier, soirée prière

Begrüssung / accueil

02.07 Käthi Amstutz

09.07 Peter Allemand

16.07 Martina Loosli - Eisinger

06.08 Idely Amstutz

13.08 Lukas Amstutz

20.08 Judith Moser

03.09 Käthi Amstutz

10.09 Angelika Gerber

17.09 Ursula Gerber

Sonntagsschule école du dimanche

Vacances, reprise au culte de bénédiction le 20 août.

JG-GJ Moron

01.07 Grillade + Input, Vorbereiten JGG, préparations culte du groupe de jeunes

19.08 JGV, Vorbereiten JGG, préparations culte du groupe de jeunes

Frauenspaziergruppe

Jeweils am ersten Mittwoch des Monats von 9.00 bis 11.00 Uhr.

Infos bei Martina Loosli-Amstutz

078 662 15 97

Meetpoint

Rencontre pour jeunes adultes
Treffen für junge Erwachsene

19 août 2023 à 19h00

chez Fabienne Christen,
rue Chemenay 1, Bévillard

21 octobre 2023 à 19h00

chez Sabine Allemand,
Route d'Orpond 67, Biel/Bienne

07 décembre 2023 dès 18h00

meet for Glühwein au Marché de Noël
à Biel/Bienne

«Träff ab 60» – Sommerreise

Wir möchten am
Freitag, den 11. August
einen Ausflug machen!

Wir werden mit dem Bus nach Twann fahren und dort gemeinsam essen, bevor wir eine Rundfahrt auf dem Bielersee machen werden. Reserviert euch doch diesen Tag und meldet euch an, sobald ihr die Anmeldung bekommen habt.

«Träff ab 60» - Team

Geburtstage

cuih,uih,uih, i ha's verpasst! excüsi» ...am **18. Juni** war nicht nur die Erdbeeren-Erntezeit für **Trudi Scheidegger-Minder**, Mt. de Saules, sondern Ihr **70. Geburtstag!** Als diskrete, offene, herzliche und arbeitssame Ehefrau, Mama, Grossmama und Gemeindeglied bist Du geliebt und geschätzt. Trudi, Deine grosse Liebe und Sorge für Markus und die Kindern mit ihren Familien sind sehr wertvoll! Gott schenke Dir die Kraft, Gesundheit und manche lustige Momente im Kreise Deiner Familie und Freunde. Gott segne Dich.

Am **10 Juli** darf **Ernst Wyss**, Tavannes seinen **80. Geburtstag** feiern. «e Buur bleibt e Buur sys Läbe lang» erklärte mir kürzlich ein «währschafter» Milchlieferant. Ernst, dem kannst Du sicher beipflichten, auch wenn Dich «Heue, Chüh melche, Vehschau» nicht mehr stark beschäftigen müssen. Deine liebe Tabea hast Du schon bald 3 Jahre heimgehenlassen müssen, doch ich bin mir gewiss: In Gottes Nähe bist Du geborgen, Du darfst Dich im Kreise Deiner Kinder und Grosskinder "dehome" fühlen. Den Weg Tavannes – Châtelat kennst Du ja gut. Gottes Segen wünschen wir Dir.

Marcel (Liechti Reconvilier), wie viele Kerzen muss ich jetzt für Dich am **24. Juli** anzünden? Bei dieser Hitze (vielleicht regnet es ja dann ☺), **80 Kerzli!** Die Zeit vergeht... wir können nicht immer beeinflussen, was uns widerfährt, z. B. das Älterwerden, aber wir können entscheiden, wie wir darauf reagieren wollen: mit einem Lächeln, wenn wir etwas vergessen haben, mit einem Schmunzeln, wenn das Menu der «Haute Cuisine» in unserem Gaumen alle Geschmacksnerven neu kitzelt. Wir können, wir dürfen... es liegt an uns! Zu Deinem Geburtstag wünschen wir Dir die richtige Entscheidung für jeden neuen Tag- Gott segne Dich.

Am **13. September** feiert **Roseli Kläy, Perrefitte** ihren **85. Geburtstag**. In meiner Umgebung gibt es Sammler*innen und Jäger*innen: Kaffideckeli, Cumuluspunkte, Freunde, Erinnerungen... Ruhm, Ehre, Gemse, Rehe... zu welcher Gattung gehöre ich? Mehrheitlich zu den Sammlerinnen: Rezepte, Textilstoffe, Bücher und vieles mehr finden sich in meinem Haushalt; oder vielleicht gehöre ich auch zu den Jägerinnen, wenn ich eine Mücke sehe ☺. Roseli, wo fühlst Du Dich zugehörig? Wie Paulus im Philipperbrief (Phil. 3,12-14) schreibt, wären wir zum Jagen nach dem Ziel, zum Siegespreis, das Leben in Gottes Herrlichkeit, aufgerufen. Sind wir doch Jäger*innen! - Gott schenke Dir seinen Segen, Kraft und Gesundheit.

Heimgang

Aus Gnade seid ihr selig geworden durch den Glauben, und das nicht aus euch: Gottes Gabe ist es. Eph. 2.8

Am 7. Juni durfte Ruth Amstutz-Kipfer, Schlössliheim, Pieterlen friedlich heimgehen. Der Vers auf dem Leidzirkular mit dem Bild der Wiesenmargerite sagt so viel über unser Mueti, Schwiegermueti, Grossmueti und Urgrossmueti aus: Ihr Glaube war tief verwurzelt, sie strahlte Liebe und Freude aus, alle Mitmenschen waren wertvoll. Ein grosses Vorbild für uns!

INFO DU COMITÉ

Nous sommes très heureux d'annoncer que l'assemblée extraordinaire des membres du 11 juin a élu Mélanie Burkhalter en tant que stagiaire pour le travail communautaire. Nous souhaitons à Mélanie la bénédiction et l'aide de Dieu dans ses études et beaucoup de joie et de force dans son service pratique.

Le comité d'organisation du marché est en pleine préparation pour le 30 septembre. Tous sont cordialement invités à participer d'une manière ou d'une autre à la réussite de cette journée. Voici les domaines dans lesquels nous comptons spécialement sur votre participation.

Tombola

Markus Scheidegger et Daniel Habegger organisent une tombola. Pour que celle-ci fonctionne, nous avons besoin de différents prix de bonne qualité. Aussi, pour que la tombola reste attrayante, il nous faudrait également quelques prix d'une valeur élevée. Vous pouvez bien sûr participer à l'organisation de la tombola avec des dons d'argent, les organisateurs se chargeront alors d'aller acheter des prix adéquats. Les prix peuvent être déposés dès le 1^{er} septembre jusqu'au 24 septembre à l'église de Moron ou de Moutier.

Si vous êtes intéressés de vous investir de cette manière, veuillez contacter:

Markus Scheidegger,
077 471 41 23
markusscheidegger@bluewin.ch
ou
Daniel Habegger,
079 814 82 76
dan.habegger@gmail.com

Vente

Celles ou ceux qui voudraient préparer des articles tricotés, de l'artisanat ou d'autres produits, veuillez vous annoncer auprès de Regula Zaugg

078 817 95 67
regeza@gmx.ch

Vente de pâtisseries

Si vous voudriez participer en préparant des pâtisseries qui pourraient ensuite être vendues, Barbara Loosli s'occupe de ce domaine-là.

079 931 65 59
barbara.loosli@bluewin.ch

Brocante d'habits

079 360 15 53
josiane.loosli@bluewin.ch

Salut,

Si ça fait longtemps que tu as envie de te débarrasser des habits que tu ne mets plus, eh bien c'est ton occasion ! Pour le marché de Moron, je suis à la recherche d'habits seconde main que je pourrai vendre dans mon stand de brocante. Les invendus seront offerts à une œuvre de charité.

Je te prie de seulement me ramener des habits que toi-même achèterais, c'est-à-dire des habits propres est sans défauts. L'adresse d'accueil sera Moron 41, 2712 Le Fuet. En cas de question tu peux me contacter au 079 360 15 53.

Merci beaucoup pour ton aide et à tout bientôt

Josiane Loosli

Travail

Pour le service, la vaisselle, etc., il y aura besoin de votre engagement tout au long de la journée. Si vous souhaitez vous rendre disponible pour quelques heures, veuillez contacter Marina Loosli.

079 220 17 93
adrian.loosli@bluewin.ch

Nous sommes impatients de préparer et de vivre cette journée avec et pour notre communauté.

Merci pour votre coopération et pour votre soutien!

Pâtisserie-Kurs-Wettbewerb

Unser Programm am Moron-Märkt

Rendez-vous à l'ancienne école, bâtiment de la chapelle



	thème	Qui?	descriptions et technique proposées	prix
9h30-10h30	miroirs	tous	écritures en chocolat sur massepain garnir et décorer 1 ou 2 grands miroirs	1 miroirs 15.- 2 miroirs 20.-
10h45-11h45	tourte	hommes	finition et décoration d'une tourte modelages, écritures, autres	10.- / participant 20-25.- / tourte, si souhaité
12h45-13h00	tourte	seniors	finition et décoration d'une tourte modelages, écritures, autres	10.- / participant 20-25.- / tourte, si souhaité
13h30-14h30	tourte	enfants	finition et décoration d'une tourte modelages, écritures, autres	8.- / participant 20-25.- / tourte, si souhaité
14h45-15h45	cup cakes	ladies first	finition et décoration de 4 cup cakes modelages, écritures, autres	10.- / participant 3.- / pièce, si souhaité
16h00-17h00	miroirs	tous	écritures en chocolat sur massepain garnir et décorer 2 grands miroirs	1 miroirs 15.- 2 miroirs 20.-

As-tu des questions?

Tu peux t'inscrire ou venir directement sur place, Les participants font partie du jury, places limitées

Hast du fragen?

Unter dieser Nummer kannst du dir deinen Platz sichern,

oder komm einfach pünktlich bei Kursbeginn Die Teilnehmer werden teil vom Jury, begrenzte Teilnehmerzahl

Fabienne & Marina 079 220 17 93



Jul.-août 2023

NOUVELLES

Zoom

SCHWEIZERISCHE MENNONITISCHE MISSION
SERVICES MISSIONNAIRES MENNONITES
SWISS MENNONITE MISSION

« ...mets en pratique le droit, aime la bonté et marche humblement avec ton Dieu. » Michée 6.8

Suisse

Heike Geist-Gallé
Max Wiedmer

Les SMM se trouvent à un tournant important : nous sommes toujours à la recherche de personnes prêtes à s'impliquer dans le nouveau comité. Pour cela, il faut des personnes qui voient plus loin que le bout de leur nez et qui développent de nouvelles idées. C'est un plaisir d'accompagner nos collaborateurs, de travailler avec les communautés et de les soutenir. Qui peut être recruté pour cela ?

Comme nous l'avons déjà annoncé, il faut des noms jusqu'à la mi-août pour préparer la séance du 21 août. Nous voulons assurer la sécurité de nos collaborateurs. Veuillez réfléchir et prier avec nous afin de trouver de bonnes solutions.



Comité

Marianne Rediger

Quel est le défi ?

Le monde a bien changé ces dernières années, en raison de la migration, du changement climatique, du Covid et des guerres, et cela nous pose de grands défis. La question se pose alors où et comment nous agissons ou réagissons. Comment et où utilisons-nous nos ressources ?

En tant que comité des SMM, nous accompagnons le bureau dans son travail et dans le maintien des contacts avec nos communautés et nos collaborateurs partout dans le monde. Une tâche importante est le réseautage actif dans les communautés. Et, en particulier, dans cette phase de changements au sein même des SMM, nous nous demandons : de quoi nos communautés ont-elles besoin aujourd'hui et demain ? Ouverture d'esprit, créativité, savoir-faire et coura-

ge d'entreprendre de nouvelles choses sont nécessaires, par exemple dans le travail parmi les jeunes, dans les learning tours avec le MCC ou dans des séjours courts dans un autre pays.

Qu'est-ce qui nous fait plaisir ?

L'aide d'urgence en collaboration avec le MCC me tient particulièrement à cœur. Les actions-seaux font désormais partie du programme des communautés mennonites et vont au-delà. Elles peuvent donner des signes concrets d'attention aux personnes vivant dans des régions en crise et les aider à réduire leur impuissance dans des situations souvent sans issue. Les responsables du MCC vivent avec les gens sur place et disposent d'un bon réseau, leur travail est très apprécié.

C'est dans le cadre de cette collaboration que sont nés chez nous tous ces groupes qui cousent ensemble des couvertures ou tricotent des chaussettes, des casquettes, des pulls et des couvertures - tout cela pour un peu plus de chaleur dans ce monde froid.

Ces initiatives créent une communauté dans les deux sens du terme : ici, parmi nous et parmi tous ceux qui collaborent, et là où les biens de première nécessité arrivent et sont distribués aux personnes dans le besoin.

Ce travail m'enthousiasme toujours à nouveau. C'est un "travail de paix à la base" pour toutes les personnes qui, souvent, ont presque tout perdu dans la vie.

Tricotage

Marianne Rediger

Le tricot relie les gens ici et là-bas.

Notre demande : "Dieu, fais que le monde soit un peu plus comme il pourrait être et montre-nous ce que nous pouvons y contribuer". Notre réponse : nous tricotonons !



S'asseoir ensemble dans un cercle confortable, tricoter, échanger sur Dieu et le monde : le tricot rassemble les gens, fait plaisir et réchauffe les cœurs ici et là. Ici, nous sommes comblés par la convivialité et la communauté vécue, et là, les destinataires des tricots sont heureux de recevoir de la chaleur et le signe que nous ne les avons pas oubliés. De nombreuses heures de tricot ont permis de réaliser les travaux manuels suivants dans de nombreuses régions : 1300 paires de chaussettes, 70 pulls pour enfants, 430 bonnets pour enfants et 90 couvertures. Tout cela a pu être envoyé par différents canaux en Ukraine, en Europe de l'Est et au Burundi.

Un grand merci à tous pour votre engagement et vos prières. Si vous souhaitez tricoter ici et donner des tricots là-bas, vous pouvez me contacter au 079 363 21 22.



Jessica & Eric Goldschmidt-
Habyarimana
Ineza

Suisse / Afrique

Comme nous vivons maintenant en Suisse, Jessica, qui continue son travail pour la mission AIM depuis chez elle, peut plus facilement être présente physiquement lors d'événements, comme, par exemple, lors du Congrès de Pâques à l'Institut Biblique de Genève, où elle a pu tenir un stand AIM avec une autre missionnaire.

En mai, nous avons également pu prendre la parole un soir à Moron lors des "Rencontres missionnaires & d'entraide". Priez pour que Dieu appelle encore beaucoup à le servir, en particulier dans les endroits où la majorité des gens ne connaissent pas encore Jésus.

Stefanie & Ismael Weber
Josua & Alena

Autriche

Au cours du dernier semestre, nous avons acquis une expérience précieuse, évalué notre analyse de la ville et testé un nouveau format : Le culte 2 Go. Il s'agit de se rencontrer dans un parc, de se promener ensemble, de s'arrêter régulièrement pour une impulsion (biblique) et d'échanger sur une question plus largement. Nous avons déjà célébré deux cultes brunch cette année - nous aimons cela : Un espace pour parler, pour apprécier le repas et pour partager la foi, dans une petite conversation à table et dans une "grande", au travers une impulsion. Parfois, nous aimerions que les grandes masses viennent à nous et acceptent nos offres - mais souvent, ce ne sont "que" des individus. Nous avons besoin de persévérance, nous voulons garder la perspective à long terme. Dieu n'est pas stressé ! L'Église, ou la communauté chrétienne, est bien plus que le nombre de visiteurs ! Nous sommes heureux que deux personnes soient venues nous voir. Nous sommes émerveillés de réaliser comment Dieu ajoute simplement des personnes à notre petite communauté - sans que nous ayons à "travailler" consciemment. Cela reste passionnant. Au sein de l'équipe, nous continuons à grandir ensemble et nous réfléchissons actuellement à la manière dont nous pouvons „expliquer" l'Évangile. Nous avons célébré ensemble à Pâques le fait que Jésus est vivant et qu'il nous a rachetés - nous voulons maintenant apprendre à voir comment la bonne nouvelle de Jésus peut être source d'espoir dans toutes les situations de la vie, pour nous, mais aussi pour les autres. Amitiés - et merci pour toute prière pour Wels !

Afrique

Elisabeth & Salomon Hadzi

Togo

Cette saison, on nous a demandé d'enseigner sur la famille dans plusieurs Églises, à Compassion et à l'école de relation d'aide qui se tient au centre. Avec les Fabricants de Joie, nous avons commencé l'Académie

des parents à Kpalimé à raison d'une réunion par mois. C'est un programme d'accompagnement des parents. Les camps Niko, B2B et Ados se préparent pour cet été sur la base. Avec les pluies, les champs de maïs promettent une bonne récolte. Actuellement, nous sommes une toute petite équipe, veuillez prier avec nous pour des ouvriers.

Rebekka & Gilbert Krähenbühl

Tanzanie

Ces derniers jours, les pluies furent plus rares. Les chemins sèchent à nouveau un peu et il fait nettement plus chaud. Il est encore difficile de trouver son chemin à travers les fossés et les cuvettes, que ce soit à vélo ou en voiture. A l'hôpital, après les cours d'échographie, nous avons commencé la formation pratique du personnel. Sous supervision, les praticiens réalisent une échographie sur les femmes qui viennent pour leur premier suivi de grossesse. Rebekka a dirigé et accompagné le déménagement de l'entrepôt de l'hôpital dans le nouveau bâtiment. Elle est actuellement en Suisse pour des examens médicaux. Nous demandons à Dieu d'apporter plus de clarté à propos de ses douleurs.

Amérique du Sud

Marianne & Marcos de Assis-Fuhrer
Sara, Jonathan & Tobias

Brésil

Nous allons très bien, notre famille et notre ministère évoluent positivement, mais il y a aussi beaucoup de routine. En accord avec les SMM et AMAS, nous avons pris la décision d'effectuer notre séjour en Suisse cette année. Nous serons en Suisse du 30 juin au 13 août.

Nous espérons avoir l'occasion de rencontrer beaucoup d'entre vous et de partager avec vous un peu de notre expérience. Nous résiderons à Cortébert et serons joignables par WhatsApp (+55 42 99113318). Nous nous réjouissons de vous rencontrer.

Leandra & Jordelio Kubecska Souza
Pedro & João

Brésil

Investir dans nos animateurs de jeunesse



est toujours notre priorité. Ainsi, nous avons eu le plaisir d'organiser un nouveau cours d'animateurs de jeunesse fin avril. En mai, Jordelio et moi nous nous sommes rendus en Pologne pour l'assemblée

générale annuelle de Youngstars International et j'ai ensuite pu obtenir un second avis médical en Suisse concernant mon dos. Je suis très reconnaissante d'avoir enfin reçu le bon diagnostic et de ne pas avoir besoin d'une opération. C'est un grand cadeau de pouvoir servir avec mon mari.

Margrit & Freddy Barrón-Kipfer
Misael & Betsabé

Bolivie

Le 27 mai, c'était la fête des mères en Bolivie. Une partie de mon travail dans la communauté du Sinaï consiste à aider les femmes afin de comprendre de mieux en mieux leur Bible et à suivre fidèlement Jésus dans leur vie quotidienne. En ce moment, nous étudions ensemble l'épître aux Hébreux. Lors de la dernière réunion, nous avons étudié les chapitres 5 à 7. J'ai demandé : "Avez-vous lu le texte ?" - "Oui" - "Avez-vous compris de quoi il s'agit ?" - "Presque rien", a été la réponse. Nous avons donc essayé d'expliquer les principaux messages, puis nous avons échangé nos points de vue sur notre croissance spirituelle, les domaines dans lesquels nous avons pu grandir avec l'aide de Dieu et ceux dans lesquels nous avons besoin de soutien. Nous prions pour que ce travail permette à de nombreuses femmes de renforcer et d'approfondir leur relation avec Jésus.

Leonizia & Markus Jutzi
Thomas & Caure

Brésil

Ces derniers mois, nous avons pu rendre plusieurs visites à différentes cités proches de notre petite ville. Il s'agit de cités où existent déjà de petites églises locales. En plus du travail des enfants, il y a souvent des

possibilités de prêcher ou de donner des cours bibliques. Moi, Markus, j'ai également pu effectuer des travaux pratiques dans la maison d'hôtes de la mission afin de la rendre plus résistante aux cambriolages.

Dans la mesure du possible, je rends régulièrement visite aux prisonniers dans la prison surpeuplée de la ville. A ce stade de leur vie, les hommes sont souvent très ouverts à un nouveau départ avec Dieu.

d'Asie

Renate & Ueli Kohler

Jonathan 🇩🇪, Michael 🇨🇭 & Tobias

Thaïlande



Workshop

ses, et 10,000 responsables d'Église. D'ici là, il y a encore beaucoup à faire ! Actuellement, nous avons à peine 500,000 chrétiens en Thaïlande, ce qui représente 0,75% de la population.



Congrès national d'évangélisation

Du 25 au 28 avril, environ 4000 chrétiens se sont réunis à Chiang Mai (nord de la Thaïlande) pour le 9e Congrès national sur l'évangélisation. Le premier d'entre eux avait eu lieu il y a un peu plus de 50 ans ! Le but de ces congrès est de rappeler sans cesse aux Églises existantes les 99,2% de la population qui ne connaissent pas encore Jésus. Car même dans un pays où il y a très peu d'églises et de chrétiens, l'Église peut très vite se retirer dans son monde idéal et vivre sa foi chrétienne en privé. Ce congrès a donc été à la fois un défi et un encouragement. De nombreux responsables de petites Églises sont souvent isolés et ont peu de soutien. Et donc, un congrès de 4000 participants est un grand encouragement : "Je ne suis pas seul" ! Maintenant, notre personnel travaille avec des chrétiens thaïlandais dans différents endroits pour définir comment nous allons aborder l'objectif commun : la "Vision 1-1-1" d'ici 2028. Elle signifie : 1 million de chrétiens en Thaïlande, 10,000 Égli-

Ann & Beat Kipfer

Naomi & Alina

Myanmar/Singapour

Nous vivons une fois de plus dans des mondes qui ne pourraient pas être plus dissemblables. D'un côté, le Myanmar est en proie à une guerre civile et l'ouest du pays a été frappé par un cyclone de catégorie 5 le 14 mai, qui a causé d'énormes dégâts. Nous essayons d'apporter de l'aide sur place, ce qui commence à se concrétiser. D'autre part, nous passerons les prochaines semaines (2 mois) en famille dans la belle Suisse, où tout est si bien organisé. Nous profitons de ce temps pour nous ressourcer et nous réjouissons de rencontrer beaucoup d'entre vous dans vos communautés.

Yaelle Christen

Gemeinde Courgenay

Courts termes

Après une période au Brésil avec AMAS, je suis de retour en Suisse. Pendant ces trois



mois, j'ai rencontré des enfants incroyables et j'ai passé du temps avec eux. Ce furent 3 mois de belles rencontres et de nouvelles amitiés. J'ai également pu découvrir une nouvelle culture, apprendre une nouvelle langue et essayer de servir du mieux que je pouvais. J'étais sept jours sur sept dans un environnement chrétien où j'ai pu apprendre tant de choses sur moi-même, mais aussi sur la foi. Tous ces moments de partage, d'écoute, de jeu, de louange et d'aide étaient très enrichissants.

C'était tellement enrichissant de les passer avec toutes ces personnes incroyables qui sont devenues des amis et c'était merveilleux de ressentir la présence de Dieu à ce point.

Ces trois mois de bénévolat étaient exactement ce qu'il me fallait.

C'était exactement ce dont j'avais besoin à ce moment-là de ma vie et je suis tellement reconnaissante d'avoir pu vivre tout cela là-bas. J'ai l'impression d'avoir reçu tellement plus que ce que je pouvais apporter. Merci pour vos prières, continuez à prier pour tous les enfants et pour AMAS, ce qu'ils réalisent est incroyable !

Une action ici (Moron)

Lukas Amstutz

Durant la semaine de l'Ascension, nous avons eu le privilège d'organiser conjointement avec les SMM, les « Rencontres Mission & Entraide » à Moron. Le thème abordé cette année était intitulé « Leur appel – Mon appel ».

En l'espace de trois rencontres, les différé intervenants, ont su nous embarquer dans un voyage au travers le monde. Tout d'abord en Afrique avec Jessica & Eric Goldschmidt-Habyarimana, qui nous ont

partagés avec une fraîcheur exemplaire et motivante de l'œuvre d'entraide « Africa Inland Mission ».

Puis nous avons été immergés dans un marathon d'impressions, lorsque Guillaume Béguelin nous a fait découvrir l'association « Bible par Internet ». Cette dernière distribue des bibles par dizaine de millions depuis sa création et cela au travers du monde entier. La grâce de Dieu est si grande !

Ensuite, lors de la fête missionnaire à l'ascension, Camille Christen-Sprunger a su attirer toute l'attention de l'auditoire avec son témoignage pertinent voire, émouvant (du moins en ce qui me concerne), lors de son séjour avec son épouse, en Amérique latine.

Enfin, lors de chacune de nos rencontres, Max Wiedmer, nous a immergé dans le monde de l'audiovisuel grâce à des extraits vidéo des films « Transmission ». Matériel didactique, qui est par ailleurs à disposition des cellules de prière, groupes de maison, etc. pour approfondir des thèmes bien spécifiques. Le thème retenu cette année pour les « Rencontres Mission & Entraide », m'a interpellé plus d'une fois ces derniers temps ! Et toi, qu'en est-il ? Quelle est « ton appel » ?

Une action ici (Kehr/Bowil)

course de caisses à savon

141 courses sans accident, 200 saucisses grillées, 550 crêpes et 60 hot-dogs, et beaucoup de plaisir, voilà le résultat de la course. L'événement a été organisé par les groupes de jeunes de la communauté anabaptiste d'Emmental (Kehr, Langnau) et de la communauté anabaptiste de Bowil.

Comme chaque année, il s'agissait d'une



action de promotion pour le camp d'été "SOLA", que les jeunes organisent ensemble depuis des années et pour lequel ils ont mis la main à la pâte en amont. Des enfants avec leurs propres caisses à savon ou celles mises à disposition, ainsi que des adultes, se sont affrontés. Un adulte a été le plus rapide : il lui a fallu 34,9 secondes pour parcourir les 350 mètres de la piste. L'enfant le plus rapide a franchi la ligne d'arrivée après 35,6 secondes.

La course a été un grand succès et a permis de faire connaître le SOLA et le travail des jeunes. (Avec l'autorisation de la NEWSLETTER CMS, texte raccourci).

Entraide Ukraine

Heinrich Rempel



Multiply fait partie de l'EMRO (European Mennonite Relief Organizations). Heinrich Rempel écrit dans sa dernière lettre d'information : "Vous recevrez la puissance du Saint-Esprit qui viendra sur vous, et vous serez mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre". Actes des Apôtres 1.8.

On se sent tout petit et impuissant quand on est confronté à la détresse de notre monde. Il y a la guerre qui se poursuit en Ukraine, l'immense détresse dans la zone du tremblement de terre en Turquie et en Syrie...

Il y a tant de gens et d'endroits remplis de détresse et de désespoir dans notre monde... Et on se pose toujours la question : "Que pouvons-nous faire pour remédier à cette immense pénurie ?"

[Jésus] lui-même agit par la puissance du Saint-Esprit et donne aux gens une espérance vivante. Et cette force, il la donne aux personnes qui placent leur espoir en lui. Par la puissance du Saint-Esprit, nos sim-

ples paroles et actions deviennent des instruments surnaturels entre les mains de Dieu. Revenons à Jésus et à la puissance du Saint-Esprit et accordons-lui à nouveau toute notre confiance. La puissance de Dieu est la réponse aux besoins écrasants de ce monde".

Parrainage

Margrit Ummel

Laissez venir à moi les petits enfants, et ne les en empêchez pas, car le royaume de Dieu est à ceux-là".

Nous avons souvent pensé à cette déclaration de Jésus lors de notre voyage au Brésil et au Paraguay. En mars, j'ai eu l'occasion d'accompagner trois frères et sœurs de l'organisation allemande Menn. Hilfsorganisation (MH) pour visiter les institutions de nos enfants parrainés. Chez les différents partenaires (AMAS, Brésil/Villa Hayes, ACIM (travail avec les Indiens) au Paraguay, nous avons vu comment le personnel s'occupe intensément et avec beaucoup d'amour des intérêts et des souhaits des enfants !

Nous avons beaucoup entendu parler des défis extrêmes rencontrés lors de la pandémie de Covid. Un exemple parmi d'autres : Des frères et sœurs jumeaux dont les deux parents ont été assassinés. L'école s'est occupée d'eux et a réussi à convaincre une grand-mère éloignée de s'occuper d'eux. L'alcool et la drogue sont aussi souvent des raisons pour lesquelles des enfants négligés ont pris le chemin des foyers.

Les responsables des crèches, des écoles ont exprimé beaucoup de gratitude pour le soutien financier et les contacts personnels de l'Allemagne et de la Suisse. "Comme c'est merveilleux de pouvoir partager avec vous la misère qui se trouve à nos portes" !

Grâce à votre parrainage, nous créons des possibilités pour que des enfants puissent faire l'expérience de l'amour de Dieu, de son royaume dans leur propre corps.

Nous vous remercions chaleureusement de votre fidèle soutien.

SMM, Postfach 430, CH - 4123 Allschwil 1
T +41 (0)61 481 36 00 PC: 89-641605-0
IBAN: CH05 0900 0000 8964 1605 0
info@smm-smm.ch www.smm-smm.ch

KONTAKT/CONTACT

Präsident: Frank Loosli, Moron, 2712 Le Fuet - 032 484 90 44 - f.loosli@bluewin.ch

Sekretärin: Mélanie Muggli, Grabenstrasse 34, Studen - 079 445 52 23 - melanie.muggli@gmx.ch

Kassier: Adrian Loosli, Moron, 2712 Le Fuet - 032 484 03 10 - adrian.loosli@bluewin.ch

Älteste:

Allemand Pierre, Rue Principale 11, 2715 Châtelat - 032 484 96 32

Allemand Walter, 2717 Fornet-Dessous - 032 484 90 87 - allemand.walter@gmail.com

Daniel Geiser-Widmer, la Tanne 28, 2720 Tramelan - 078 624 67 22 - dmgeiser@icloud.com

Prediger

Gerber, Joël, sur le Pont d'Amour 1, 2732 Reconvilier - 032 481 27 48 - jagerber@bluewin.ch

Sonntagschule Moron:

Geneviève Allemand, La Haute-Route 30, 2502 Biel/Bienne - 032 341 55 21 - genevieve.allemand@gmail.com

Ecole du dimanche Moutier:

Mélanie Burkhalter, Le Creux 39, 2743 Eschert - 079 505 80 75 - melanie.burkhalter2013@gmail.com

Jungschar M & MT: Benjamin Amstutz - benji.amstutz@gmail.com

JG Moron: Jeremie Loosli - jeremie.loosli@bluewin.ch / Anna-Lea Loosli - anna-lea.loosli@outlook.com / Carlen Amstutz - carlen.amstutz@gmail.com

GJ Moutier: Sandra Burkhalter, Les Courtils 204, 2746 Crémines - 078 662 12 26 - burkhaltersandra95@gmail.com

Träff ab 60: Amstutz Verena, Vieux Prés 25, 2717 Rebévelier - 032 484 90 24

Besuchsdienst/Groupe de visites: Daniel Geiser, la Tanne 28, 2720 Tramelan - 078 624 67 22 - dmgeiser@icloud.com

Chor Moron: Gerber Sohler Christa, Sandbühl 16, 3122 Kehrsatz - 031 961 20 00 - cgerber.3122@gmail.com

Chœur Moutier/Groupe de chant: Schmied Erika, rue du Beausite 35, 2740 Moutier - 032 493 20 58

Vermietung Gemeindesaal Moron: Loosli Marina, Moron, 2712 Le Fuet - 032 484 03 10

Technik: Bruno Gerber 032 487 47 85 / Thomas Loosli 032 481 15 18

Groupe de travail Moutier et GTM/AGM:

Pierre Burkhalter, la Tour 14, 2735 Bévillard - 032 484 02 63 - pierrebu@bluewin.ch

GTM/AGM: Lukas Amstutz, Rue du Collège 10, 2732 Reconvilier - 032 481 43 74 - lamstutz@hispeed.ch

Adressänderungen: Wilfred Loosli, Chaindon 44, 2732 Reconvilier - 032 481 49 47 - wilfred.loosli@bluewin.ch

Familiennachrichten:

Amstutz Bea, Fromagerie, 2717 Fornet-Dessous - 079 392 62 01 - b.amstutz@fromagerieamstutz.ch

Gemeindebrief: Allemand Rémy, La Haute-Route 30, 2502 Biel/Bienne - 032 341 55 21 - rem.allemand@gmail.com

Redaktionschluss: 15.09.2023

Internet: <https://mennopetitval.com/>

Postfinance:

Konto: 25-13070-8

IBAN: CH13 0900 0000 2501 3070 8

Evangelische Mennoniten Gemeinde Kleintal
Moron, 2712 Le Fuet

Compte Moutier: BEKB | BCBE

IBAN: CH 41 0079 0042 3654 1016 8

Église Évangélique Mennonite Petit-Val
Moron, 2712 Le Fuet

Twint

